
ПРОТОКОЛ 

 

заседания комиссии по контролю за организацией питания 

 

27.09.21 г.                                                                                                                    № 1 

 

Председатель комиссии: Козырева Юлия Васильевна – заместитель директора по УВР  

Члены комиссии:  

Думчева Надежда Валерьевна – ответственная за питание;   

Костина Елена Викторовна – инспектор по охране прав детства; 

Овсянникова Элина Владимировна - родитель учащихся 5 а и 8 б классов. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Утверждение плана работы комиссии по питанию на учебный год. 

2. Охват горячим питанием всех возрастных групп обучающихся, выполнение 

двенадцатидневного меню. 

3. Контроль за оформлением и ведением бракеражного журнала и другой документации 

буфет-раздаточной. 

4. О выполнении натуральных норм питания. 

 

По-первому вопросу –  

СЛУШАЛИ:  

- ответственную за питание в школе Думчеву Н. В. Она познакомила присутствующих с 

проектом работы комиссии по контролю за организацией питания на 2021/2022 учебный 

год. Предложила внести коррективы, если такие имеются. 

ПОСТАНОВИЛИ: Принять проект плана работы комиссии по контролю за организацией 

питания за основу.  

По-второму вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- Думчеву Н. В., ответственную за питание в школе, она познакомила комиссию с 

количественным составом обучающихся, охваченных горячим питанием и всеми другими 

видами питания в школе; 

- Овсянникову Э. В., родителя обучающихся 5 а и 8 б классов, рассказавшую о реализации 

в буфете-раздаточной школы 12-дневного меню, наличии ежедневного меню. 

ПОСТАНОВИЛИ: Принять информацию к сведению, считать выполнение реализации 12-

дневного меню работниками буфет-раздаточной школы удовлетворительным.  

По-третьему вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- Думчеву Н. В. о контроле за оформлением и ведением бракеражного журнала и другой 

документации буфет-раздаточной. 

ПОСТАНОВИЛИ: считать оформление и ведение бракеражного журнала и другой 

документации работниками буфет-раздаточной школы удовлетворительным, продолжать 

работу в данном направлении.  

По-четвертому вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- врача Каменскую С. Л. Она пояснила присутствующим, как ведется учет выполнения 

натуральных норм питания. За сентябрь месяц натуральные нормы выполнялись по всем 

показателям. Овощи и фрукты всегда присутствуют в рационе питания школьников, 

единое меню сбалансировано и выполняется. Натуральные нормы продуктов питания 

соблюдены. 

ПОСТАНОВИЛИ: Следуя плану работы комиссии по контролю за организацией питания, 

заслушивать информацию о выполнении натуральных норм не реже одного раза в 

квартал. Строго отслеживать выполнение ежедневного меню, анализировать качество 

поставляемой готовой продукции. 

 

Отв. по питанию ______________ Н. В. Думчева 



 
ПРОТОКОЛ 

 

заседания комиссии по контролю за организацией питания 

 

 

17.11.21 г.                                                                                                                             № 2 

 

Председатель комиссии: Козырева Юлия Васильевна – заместитель директора по УВР  

Члены комиссии:  

Думчева Надежда Валерьевна – ответственная за питание;   

Костина Елена Викторовна – инспектор по охране прав детства; 

Овсянникова Элина Владимировна - родитель учащихся 5 а и 8 б классов. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Отчет о работе с поставщиком готовой продукции. 

2.  Проверка санитарного состояния обеденного зала, кухни, моечной и других помещений 

буфет-раздаточной. 

3. Контроль за оформлением и ведением бракеражного журнала и другой документации 

буфет-раздаточной. 

 

По-первому вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- буфетчицу школы Чеснокову Т.В., которая рассказала, что питание школьников 

осуществляется на основании примерного 12-ти дневного меню, которое утверждено 

управлением образования. Питание сбалансировано. Вся готовая продукция поставляется 

одним поставщиком, снабжена сертификатами, срок годности соответствует заявленным 

документам. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

принять к сведению информацию, проводить контроль организации питания; твердо 

придерживаться  примерного 12-ти дневного меню. 

По-второму вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- членов комиссии Думчеву Н.В., Овсянникову Э. В., рассказавших о состоянии 

обеденного зала, моечных, кухни. Зал чистый, в буфет-раздаточной проводится влажная 

уборка, постоянное проветривание. В моечной применяются чистящие средства, 

соответствующие СанПин. Чистая посуда находится на металлических стойках, постоянно 

проветривается. Продукция свежая, завозится ежедневно. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

считать санитарное состояние обеденного зала, кухни, моечной и других помещений 

буфет-раздаточной удовлетворительным. 

По-третьему вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- Думчеву Н. В. о контроле за оформлением и ведением бракеражного журнала и другой 

документации буфет-раздаточной. 

ПОСТАНОВИЛИ: считать оформление и ведение бракеражного журнала и другой 

документации работниками буфет-раздаточной школы удовлетворительным, продолжать 

работу в данном направлении.  

 

  

 

Отв. по питанию ______________ Н. В. Думчева 

 

 

 

 



 

ПРОТОКОЛ 

 

заседания комиссии по контролю за организацией питания 

 

 

18.02.22 г.                                                                                                                             № 3 

 

Председатель комиссии: Козырева Юлия Васильевна – заместитель директора по УВР  

Члены комиссии:  

Думчева Надежда Валерьевна – ответственная за питание;   

Костина Елена Викторовна – инспектор по охране прав детства; 

Овсянникова Элина Владимировна - родитель учащихся  5 а и 8 б классов. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Проверка сбалансированности меню. 

2.  Выполнение натуральных норм питания. 

3. Контроль за оформлением и ведением бракеражного журнала и другой документации 

буфет-раздаточной. 

 

По-первому вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- медработника школы Каменскую С. Л. Она проинформировала присутствующих о том, 

что питание у школьников сбалансированное, процент выполнения за 95. Но 100 % 

выполнить практически невозможно, т. к. количественный состав продуктов на 1 

школьника и норма потребления не может быть ровно на 100 %. Это высчитывали 

математически и на практике.  

ПОСТАНОВИЛИ:  

Принять к сведению информацию, проводить контроль организации питания; твердо 

придерживаться примерного меню. 

По-второму вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- медработника школы Каменскую С. Л. о выполнении натуральных норм питания. 

Молочные, мясные блюда в норме, использование круп, макаронных изделий, картофеля в 

блюдах в норме.  

ПОСТАНОВИЛИ: 

членам комиссии по контролю за организацией питания продолжить работу по всем видам 

внутренних проверок. Обо всех нарушениях, связанных с несоответствием санитарным 

нормам и правилам, немедленно информировать руководителя учреждения, принимать 

срочные меры по исправлению положения. 

По-третьему вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- Думчеву Н. В. о контроле за оформлением и ведением бракеражного журнала и другой 

документации буфет-раздаточной. 

ПОСТАНОВИЛИ: считать оформление и ведение бракеражного журнала и другой 

документации работниками буфет-раздаточной школы удовлетворительным, продолжать 

работу в данном направлении.  

 

 

 

 Отв. по питания ______________ Н. В. Думчева 

 

 

 

 
 



ПРОТОКОЛ 

 

заседания комиссии по контролю за организацией питания 

 

 

13.05.22 г.                                                                                                                             № 4 

 

Председатель комиссии: Козырева Юлия Васильевна – заместитель директора по УВР  

Члены комиссии:  

Думчева Надежда Валерьевна – ответственная за питание;   

Костина Елена Викторовна – инспектор по охране прав детства; 

Овсянникова Элина Владимировна - родитель учащихся 5 а и 8 б классов. 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ:  

 

1. Подведение итогов работы комиссии по контролю за организацией питания. 

2.  Охват горячим питанием всех возрастных групп обучающихся, питание обучающихся в 

ГПД. 

3.Разное. 

       

По-первому вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- отв. за питание в школе Думчеву Н. В. Она ознакомила присутствующих с перечнем 

выполненных видов работ  комиссии по контролю за организацией питания за учебный 

год. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

считать работу комиссии по контролю за организацией питания за учебный год 

удовлетворительной, продолжить работу в следующем учебном году. 

По-второму вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- Думчеву Н. В., которая познакомила членов комиссии с количественным составом 

учащихся, охваченных горячим питанием и всеми другими видами питания в школе за 

истекший учебный год; 

- Овсянникову Э. В., рассказавшую о наличии в буфет-раздаточной школы ежедневного 

12-ти дневного меню, о реализации 12-ти дневного меню в буфет-раздаточной школы, о 

питании учащихся в ГПД. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

принять информацию к сведению, считать выполнение реализации 12-дневного меню 

удовлетворительным, питание учеников в ГПД удовлетворительным.    

По-третьему вопросу –  

СЛУШАЛИ: 

- Тульгук Е. С., Председателя Совета родителей школы, с отчетом для выступления на 

итоговом собрании Совета родителей школы. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять данный доклад к сведению, информацию, отраженную в нем, объективной.  

СЛУШАЛИ: 

- Думчеву Н. В. о контроле за оформлением и ведением бракеражного журнала и другой 

документации буфет-раздаточной. 

ПОСТАНОВИЛИ: считать оформление и ведение бракеражного журнала и другой 

документации работниками буфет-раздаточной школы удовлетворительным, продолжать 

работу в данном направлении.  

 

 

 

Отв. за питания ______________  Н. В. Думчева 

 

 


